



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE  
Instituto Distrital de las Artes

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Idartes conmemora el 8M: Día Internacional de los Derechos de las Mujeres con una agenda especial de arte y cultura**

*El instituto reitera su compromiso con las mujeres, en el reconocimiento de la lucha histórica y constante, resaltando sus aportes en el ámbito artístico y cultural.*

**Bogotá D.C., 8 de marzo de 2025.** El Instituto Distrital de las Artes - Idartes se une a la conmemoración del 8 de marzo, Día Internacional de los Derechos de las Mujeres, con una programación especial que exalta el talento, las historias y las luchas de las mujeres a través del arte y la cultura. Con conciertos, talleres y actividades pedagógicas, la entidad reafirma su compromiso con la equidad de género y el reconocimiento del papel de las mujeres en el ámbito artístico.

#### **Destacados de la programación**

##### **Tortazo Mujer en La Media Torta**

El emblemático Teatro al Aire Libre La Media Torta será el escenario del Tortazo Mujer, un concierto que reunirá a destacadas artistas como Aida Bossa, Jimena Ángel, Linda Habitante y Marsh Waris. La cita es el 8 de marzo a las 2:00 p.m., con entrada libre para todo el público. Un evento que celebra la diversidad y el poder de las voces femeninas en la música colombiana.

##### **Temporada *Ellas Cantan***

El Teatro Jorge Eliécer Gaitán presenta la temporada *Ellas Cantan* del 7 al 28 de marzo en la Sala Gaitán con Shimura Cinema, Soy Emilia, Lalo Cortés y Muy Valen, quienes ofrecerán una experiencia llena de ritmo y emoción con diversos géneros musicales. Shimura Cinema abre la temporada el 7 de marzo con su innovadora fusión sonora y visual, consolidándose como una propuesta destacada en la escena indie. El 14 de marzo, Soy Emilia llega con una mezcla de ritmos electrónicos y urbanos, cargados de emociones y mensajes poderosos. Lalo Cortés, exponente del neosoul latinoamericano, se presentará el 21 de marzo con su estilo enérgico y repertorio que incluye el LP Re-Encuentro. El 28 de marzo, Muy Valen y su Neurodivertrío cerrarán la temporada con una propuesta musical que aborda la ansiedad y los desafíos cotidianos desde una perspectiva introspectiva y humorística. Adquiera sus entradas en Tuboleta o en la taquilla del teatro.

##### **Gaitán al Aire Vol. 23 - Tarde Morada Sound System**

El 8 de marzo, desde las 11:00 a.m., la bahía del Teatro Jorge Eliécer Gaitán será el escenario de Tarde Morada Sound System, una jornada de 12 horas de expresiones artísticas y pedagógicas. El evento incluirá DJ sets, performances en vivo, artes visuales, serigrafía y actividades diseñadas para destacar y visibilizar el papel fundamental de las mujeres en las



INSTITUTO  
DISTRIAL DE LAS ARTES  
IDARTES



culturas sonoras y en la sociedad. Como parte de esta experiencia, se utilizarán las pantallas disponibles para proyectar cápsulas de memoria elaboradas por mujeres VJs, quienes mediante su creatividad narrarán la historia y las contribuciones de ellas en diferentes campos de nuestro país. La entrada es libre y abierta a todo el público.

### **Festival La Noche nos Pertenece:**

Un espacio dedicado a fortalecer el rol de las mujeres en la escena underground de Bogotá. Este festival contará con presentaciones de artistas y DJs que han marcado la historia de la música alternativa en la ciudad. Se realizará los viernes 7, 14, 21 y 28 de marzo en Muebles San Alejo, La Mecánica y Secta Colectiva, y los sábados 8 y 15 de marzo en Secta Colectiva. Este evento reunirá bandas destacadas de punk, hardcore, ska, post-punk y más como Los Peyes, Ginger y los Tóxicos, Furiosa, Paniko Sataniko, Pozo, Rito, Tremor, Moridero, The Karens, Kaos Kapital, Cuervo Rojo, La Vieja Trampa, La Malafarra, Hostium, Konvixion y Déficit de Atención.

### **Cartelera de la Cinemateca de Bogotá El Tunal y Fontanar del Río**

En el mes de marzo, la programación de las salas de El Tunal y Fontanar del Río de la Cinemateca de Bogotá exploran las diversas luchas vividas por las mujeres y disidencias, atravesadas por lo político, lo personal y lo social, dando espacio a la conmemoración y al reconocimiento de los lugares ganados a lo largo de la historia, con película como *Estimados señores* de Patricia Castañeda, *La indignada Annie* de Blandine Lenoir, *La eterna noche de las doce lunas* de Priscila Padilla, entre muchas otras. Los horarios de las funciones se pueden consultar en <https://cinematecadebogota.gov.co/>

### **Talleres en la Casona de la Danza**

La Casona de la Danza ofrecerá los talleres *Goce y feminidad* y *Bruk & Wine* para explorar el movimiento como la expresión de cuerpos en resistencia.

A través de estos eventos y de procesos de formación, creación y circulación artística, Idartes visibiliza las expresiones, experiencias e historias de las mujeres en sus diferencias y diversidad. En línea con la Política Pública de Mujeres y Equidad de Género (Conpes 14 de 2020), la entidad reafirma su compromiso con la promoción, el goce y el ejercicio pleno de los derechos culturales.

### **Convocatoria Beca Bogotá Diversa - Cultura Libre de Sexismos**

Así mismo, Idartes invita a personas naturales, jurídicas y agrupaciones a postularse a la Beca Bogotá Diversa - Dirigida a Sectores Sociales 2025, en su Categoría 4: Cultura Libre de Sexismos. Esta convocatoria, abierta hasta el 11 de abril de 2025, busca fortalecer iniciativas que promuevan una vida libre de sexismo y el reconocimiento de las luchas de las mujeres en sus diferencias y diversidad. Más información en la plataforma SICON.

Con estas acciones, el instituto reafirma su compromiso con la equidad de género y la valorización del papel de las mujeres en la cultura, invitando a la ciudadanía a sumarse a esta conmemoración desde el arte y la reflexión.

### **Contacto de prensa**

Catalina Cortés Cruz

[catalina.cortes@idartes.gov.co](mailto:catalina.cortes@idartes.gov.co)

3223204414



INSTITUTO  
DISTRITAL DE LAS ARTES  
IDARTES

